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激激光光雷雷迪迪尔尔世世帆帆赛赛昨昨在在日日照照完完美美收收帆帆
中国选手张东霜获第四名，奥运冠军徐莉佳名列第九

本报 10 月 7 日讯(记者
张永斌) 7 日上午，2013 年激
光雷迪尔级帆船世界锦标赛在
日照进行了最后两轮的比赛，
当晚 7 点举办了颁奖仪式。来
自克罗地亚的选手蒂娜·美埃
克里获得冠军。中国选手张东
霜获得第四名。伦敦奥运会冠
军、中国选手徐莉佳取得第九
名的成绩。

10 月 1 日-7 日，2013 年激
光雷迪尔级帆船世界锦标赛
在日照举办。举办期间，日照

海边天气给力，未因天气原因
取消比赛。海面波光粼粼，白
帆镶嵌其中，运动员们身姿矫
健，俨然一幅美丽的画卷。由
于正值日照海滨旅游的十一
黄金周，吸引了不少游客观看
帆船比赛。

共有 31 个国家的 86 名运
动员报名参赛。其间共有 12 轮
比赛，每天进行两轮比赛。最后
三天为决赛。经过激烈争夺，来
自克罗地亚的选手蒂娜·美埃
克里获得冠军。芬兰的选手图

拉·藤卡宁获得亚军。来自美国
的佩兹·瑞利获得季军。

来自中国的选手张东霜获
得第四。她出生于 1989 年，在
2011 年第 26 届世界大学生运动
会帆船女子激光雷迪尔级比赛
中，曾夺得头名。根据国际激光
协会的惯例，首次参加世锦赛
成绩最好的选手将获得最佳新
秀奖，本届世锦赛的最佳新秀
奖为第 10 名获得者，是一名比
利时选手。

伦敦奥运会冠军、中国选

手徐莉佳获得第九名。伦敦奥
运会亚军、荷兰名将保美斯特
此次获得第16名。比赛首日，徐
莉佳因抢跑犯规，成绩不佳，后
虽然奋力直追，仍无力回天。赛
前徐莉佳曾表示，在伦敦奥运
会之后训练和比赛并不系统。
目前的状态并不是很理想，“在
这次世锦赛中，个人成绩能进
入到前十就可以了。”

颁奖仪式上，徐莉佳神态
轻松，不时与身边的外国运动
员用英语交谈。她的队友张东

霜上台领取第四名的纪念物
时，徐莉佳蹲下身子，用手机
给她拍照。张东霜说，获得第
四名有些遗憾，她会继续努
力。

国际激光级协会秘书长
杰夫·马丁将一面所有参赛运
动员签名的激光旗帜赠送给
日照市。

此次比赛由国际激光级
协会主办，国家体育总局水上
运动管理中心、山东省体育
局、日照市人民政府承办。

““日日照照人人热热情情友友好好，，城城市市漂漂亮亮””
国际激光级协会秘书长杰夫·马丁大赞东道主

7 日晚的颁奖仪式上，国
际激光级协会秘书长杰夫·马
丁在致辞中，首先感谢了中国
国家体育总局水上运动管理
中心、山东省体育局以及日照
市人民政府对此次赛事做出
的贡献，同时，马丁也对日照
的蓝天白云金沙滩不吝赞美
之词。

“我来日照的第一印象就
是这个城市非常好，这里场馆
很好，比赛也进行很顺利，履
行了申办时的承诺。对日照最
深的印象就是这里的人非常
友好，给人的感觉非常温暖。
日照非常漂亮，我去过许多不
同的国家，留下了许多不同的
印象，但对于日照的印象来
说，是非常令人震撼的。”国际
激光级协会秘书长杰夫·马丁
说。

杰夫·马丁说，总体来说，
日照给人的印象非常好，设备
也非常齐全，自从 2 0 0 8 年他

来过中国 3 次，每一次都没有
让他失望，他觉得这次在日照
举行比赛的决定是非常正确
的，很高兴这次能来到亚洲来
到日照进行比赛，“我们也在
很多国家举行过比赛，很高兴
这次能够在日照这个有黄金
海岸的城市举行比赛。”

“毫无疑问这次比赛进行
得非常好，我们也很幸运日照
的这种海上的风力条件也非
常得棒，给我们比赛提供了一
个很好的条件，比赛一直进行
得非常顺利。在比赛的过程
中，我们还是要不断学习，不
断进步。与世界其他场馆相
比，我们水上的这个场馆是非
常棒的，而且我们的设施和组
织也非常的好。”他说。

“我相信，本届世帆赛的成
功举办，必将成为国际帆船界
的一次重要赛事，对于世界帆
船运动发展也一定会起到积极
的推动作用。”杰夫·马丁说。

本报记者 张永斌

获奖选手在领奖台上合影。 本报记者 刘涛 摄

在运动员集合场地等地
点，能看到 150 名身穿淡黄色
上衣的大学生志愿者的身影。
他们为比赛提供竞赛服务、后
勤保障、场地器材、安全保卫、
宣传引导等志愿工作。

此次世帆赛的志愿者分
别来自曲阜师范大学，日照职
业技术学院，山东外国语职业
学院和日照海事专修学院，经

过报名、审核、面试和复审，共
有 150 名志愿者入选。

这些志愿者都是大二、大
三学生。由于要为赛事服务，
他们十一期间不能与别的学
生一样回家或者去旅游。“这
次国庆小长假，虽然不能回
家，但我觉得过得很有意义。”
志愿者小王说。

本报记者 张永斌

150 名大学生志愿者放弃长假
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